

**Kleine Anfrage Fraktion GB/JA (Sarah Rubin, GB/Vanessa Salamanca, GB):
Familiensonntage in den Hallenbädern Wyler und Weyermannshaus wieder
einführen**

Im Januar 2018 wurde in den Hallenbädern Wyler und Weyermannshaus im Winterhalbjahr die sogenannten Familiensonntage eingeführt, um den unterschiedlichen Bedürfnissen der verschiedenen Hallenbadnutzerinnen besser gerecht werden zu können. Das bedeutete, dass ab 12.00 Uhr die Trennleinen in den Schwimmbecken entfernt wurden, um Eltern und ihren Kindern die gesamte Badefläche inklusive Sprunganlage bis 18.00 Uhr zur Verfügung zu stellen. Den Kindern standen überdies aufblasbare Wasserspielzeuge zur Verfügung. Im Gegenzug wurde dafür das Hallenbad Hirschengraben neu für die Längenschwimmer*innen geöffnet.¹

Das sehr beliebte Angebot wurde jedoch im Zuge der FIT-Einsparungen per 1. Oktober 2020 bereits wieder eingestellt. Gespart wurde dadurch, dass die zusätzliche sonntägliche Öffnung des Hallenbades Hirschengraben wegfiel.²

Nun wird in diesem September die neue 50-Meter-Schwimmhalle im Neufeld eröffnet. Auf einen Schlag werden den Schwimmbadnutzenden in der Stadt Bern damit mehr als das Doppelte der bisherigen Wasserfläche in Hallenbädern zur Verfügung stehen - obwohl das Hallenbad Hirschengraben geschlossen wurde.³

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Hat der Gemeinderat die Absicht, die beliebten Familiensonntage angesichts der neuen Ausgangslage in den Hallenbädern Wyler und Weyermannshaus wieder einzuführen?
2. Wenn ja: Ab wann ist das Angebot geplant?
3. Wenn nein: Wie lautet die Begründung und wäre ein alternatives Angebot für Familien denkbar?

Bern, 24. August 2023

Erstunterzeichnende: Sarah Rubin, Vanessa Salamanca

Mitunterzeichnende: -

¹ <https://www.sportamt-bern.ch/familiensonntag-hallenbaeder/>

² <https://www.sportamt-bern.ch/kein-familiensonntag-mehr-im-winterhalbjahr/>

³ <https://www.derbund.ch/hier-schwimmt-bern-bald-olympia-und-gendergerecht-291117355866>